



GEMEINDE  
K Ü R N B A C H

**SITZUNGSVORLAGE**

Nr. 51/2022  
31.05.2022  
Az: 623.12  
Bearbeiter:

**T O P Nr. 7  
Sanierungsarbeiten – Kronenstraße  
hier: Vergabe von Bauleistungen**

Anlagen:

1. Preisspiegel

Status:  öffentlich  nichtöffentlich

Gremium:  Gemeinderat  
 Technischer Ausschuss  
 Verwaltungsausschuss

Beratungszweck:  Beschluss  Vorberatung  Kenntnisnahme

Finanzielle Auswirkungen:  ja  nein

Gesamtkosten der Maßnahme	Erhaltene Einzahlungen (Zuschüsse o.ä.)	Ansatz im Haushaltsplan	Jährliche Folgekosten der Maßnahme	Verfügbare Restmittel
74.096,16 €				

Sitzungsverlauf:

30.06.2020  
28.07.2020  
22.02.2022

**I. Beschlussvorschlag**

Der Gemeinderat beschließt die Dietz Garten- und Landschaftsbau, Knittlingen, mit der Durchführung der Außenbereitsarbeiten zu einem Preis i.H.v. 74.096,16 € zu beauftragen.

**II. Sachstandsbericht**

In der Gemeinderatssitzung am 22.02.2022 wurden die geänderten Planungen zur Neugestaltung der Außenanlagen der Kronenstraße durch das Architekturbüro Müller, Eppingen, vorgestellt. In der Gemeinderatssitzung wurden die Planungen angepasst und die Fläche etwas verkleinert. Die sogenannten „mittlere Lösung“ wurde im Rahmen der beschränkten Ausschreibung ausgeschrieben.

Es wurden insgesamt sechs Firmen zur Abgabe eines Angebots aufgefordert. Bis zur Submission sind drei Angebote eingegangen, die sich wie folgt darstellen:

Laufende Nummer	Endbetrag bei Öffnung	Endbetrag nach rechnerischer Prüfung
Angebot 1	74.096,16 €	74.096,16 €
Angebot 2	89.302,96 €	89.302,96 €
Angebot 3	93.315,33 €	93.315,33 €

In dem bepreisten Leistungsverzeichnis waren für diese Arbeiten Kosten i.H.v. 49.271,95 € vorgesehen. Das vorgelegte, günstigste Angebot liegt damit rund 50% über den geschätzten Kosten. Ursächlich hierfür sind die bereits seit Jahresbeginn erheblich gestiegenen Preise in der Baubranche, auch bedingt durch den Ukrainekrieg und entsprechenden Baustoffmangel. Der Baubeginn ist für Ende Oktober, nach der

Kerwe und dem Naturparkmarkt, vorgesehen. Die Entwicklung der Baupreise ist daher, auch für die Kalkulationen der Anbieter, so ungewiss wie seit langem nicht mehr. Eine Entspannung der Preissituation ist vor dem Hintergrund der Preissteigerungen seit Jahresbeginn und der vorherrschenden Inflation, nicht absehbar. Eine Vergabe des Auftrags an Angebot 1, Firma Dietz Garten- und Landschaftsbau, Knittlingen, wird daher empfohlen.